



Was gefällt Ihnen besonders gut am MiGG?

Zum einen gefällt mir die Vielseitigkeit des Modul-Angebotes. Je nach Interessen ist für jeden etwas dabei. Außerdem gibt es viele Kooperationen und Vernetzungsmöglichkeiten mit wichtigen Unternehmen im Gesundheitswesen. Zum anderen ist die Zusammenarbeit mit dem Lehrstuhl sehr gut. Durch z. B. regelmäßige Q-Zirkel zwischen dem Lehrstuhl und den Studierenden fühlt man sich wertgeschätzt und ernstgenommen.

Was haben Sie vor dem Masterstudium gemacht und warum haben Sie sich für den MiGG an der FAU entschieden?

Ich habe zunächst eine Ausbildung zur Gesundheits- und Krankenpflegerin gemacht und wollte mit dem Bachelor-Studium (Gesundheits- und Pflegemanagement) weiter im Pflegebereich arbeiten. Während des Studiums habe ich jedoch gemerkt, dass das Gesundheitswesen viel spannender ist, also wollte ich mein Wissen rund um das Gesundheitswesen weiter ausbauen. Der MiGG-Master war dafür sehr gut geeignet.

Sind oder waren Sie bisher neben dem Studium z.B. als Werkstudentin im Gesundheitswesen tätig? Wenn ja, welche Tätigkeiten üben Sie aus bzw. haben Sie ausgeübt? Inwieweit können oder konnten Sie erlernte Fähigkeiten aus dem Studium in Ihrer Nebentätigkeit anwenden?

Ich habe neben dem Studium zunächst als Gesundheits- und Krankenpflegerin gearbeitet. Durch den Health Compass e. V. (der durch den MiGG entstanden ist) habe ich eine Werkstudentenstelle bei einem großen Medizintechnikunternehmen bekommen. Daher würde ich sagen, dass v. A. die Vernetzungsmöglichkeit bereits während des Studiums mögliche Türen für die Zukunft öffnet.

Was würden Sie Studieninteressierten mit auf den Weg geben?

Auch wenn euch viele sagen werden, dass das Masterstudium schwerer wird als das Bachelorstudium und euch der „Bachelor“ reicht, denkt immer daran in einem Masterstudium werden noch mehr eure Interessen verankert, welche schon davor da sind. Habt einfach Spaß und seid offen für alles, was ihr zusätzlich noch lernen könnt. Außerdem werden hier auch Freundschaften fürs Leben geschlossen. Tauscht euch über eure Erfahrungen aus!